



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

7 Pièces

170 m²

Réf. 11_10659 CW

895 000 €

La Crau

Maison à vendre (83260)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 10 Minutes de Hyères, La Crau, secteur campagne, cette propriété de 170 m² (143 m² habitables + 30m² d'annexe), entourée de vignes, a appartenu à l'artiste-peintre Rin, qui s'est inspiré des couleurs de la nature omniprésente. De plain-pied, elle offre un terrain plat arboré de plus de 2800 m², avec piscine et pool house, atelier et grand garage en sous-sol. A l'intérieur, elle dispose d'un séjour, cuisine séparée, 5 chambres, 2 salles d'eau. De sa terrasse exposée Sud, vous aurez une vue sur un vrai tableau végétal. Travaux à prévoir pour la finir à votre goût. Pour les amoureux de calme ...

10 Minutes from Hyères, La Crau, countryside area, this property of 170 m² (143 m² living space + 30m² annex), surrounded by vineyards, belonged to the artist-painter Rin, who was inspired colors of omnipresent nature. On one level, it offers flat wooded land of more than 2800 m², with swimming pool and pool house, workshop and large garage in the basement. Inside, it has a living room, separate kitchen, 5 bedrooms, 2 bathrooms. From its south-facing terrace, you will have a view of a real plant scene. Work required to finish it to your liking. For lovers of calm and nature.

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

